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Betreff: Anfrage der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN  zu den 

Spielplatzpatenschaften und Spielplatzsteckbriefen 
  
 
Im Juli 2010 fand eine Veranstaltung zur offiziellen Übergabe von Spielplätzen an die 
SpielplatzpatInnen statt. Zunächst konnten vier Patenschaften vergeben werden. Die 
Übernahme einer Patenschaft ist allerdings nur eine Möglichkeit im Sinne der halleschen 
Spielplätze aktiv zu werden. Für engagierte BürgerInnen, Firmen, Vereine usw. gibt es 
zudem die Option gezielt für die Mängelbeseitigung bzw. Aufwertung auf einem bestimmten 
Spielplatz zu spenden. Mithilfe der von der Stadtverwaltung entwickelten 
Spielplatzsteckbriefe, auf denen Spielplätze inklusive Mängelliste kurz vorgestellt werden, 
können sich InteressentInnen einen Überblick verschaffen.  
 
Wir fragen: 
 

1) Für welche Spielplätze existieren Steckbriefe? 
2) Auf welcher Grundlage wurden die betreffenden Spielplätze ausgewählt? 
3) Inwieweit werden die Steckbriefe veröffentlicht und beworben? 
4) Wie viele Interessenten habe sich bereits gemeldet und mit welchem Ergebnis? 
5) Gibt es weitere Interessensbekundungen hinsichtlich der Übernahme von 

Spielplatzpatenschaften? Wenn ja, für welche Spielplätze? 
 

gez. Dietmar Weihrich  
Fraktionsvorsitzender 
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Vorlagen-Nummer:  V/2010/09080 
Datum:   04.08.2010 
Bezug-Nummer.   
Kostenstelle/Unterabschnitt:  
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Die Antwort der Verwaltung lautet: 
 

1) Für welche Spielplätze existieren Steckbriefe? 

Es gibt bislang 15 Anwärter für einen Spielplatzsteckbrief. Die letzten Steckbriefe 
werden derzeit endredaktionell bearbeitet (Überprüfung des ausgewiesenen 
Handlungsbedarfs und Anpassung des Layouts an das neue Corporate Design der 
Stadt).  

2) Auf welcher Grundlage wurden die betreffenden Spielplätze ausgewählt? 

Die Auswahl erfolgt in Abstimmung mit dem Stadtplanungsamt (Team 
Grünentwicklung und Landschaftsplanung) und Grünflächenamt, in deren 
Zuständigkeitsbereich sich die Spielplätze befinden und die entsprechend auch am 
besten über den Zustand der (jeweiligen) Spielplätze informiert sind.  
Folgende Kriterien sind bei der Auswahl ausschlaggebend: 
Zustand , Dringlichkeit von Erneuerungsmaßnahmen, 
Perspektive : Maßnahmen seitens der Stadt geplant? Langfristige Bestandssicherheit 
+ entsprechend Nachhaltigkeit  von Investitionen gegeben?  
Wie weit liegen durchgeführte Maßnahmen zurück? 

3) Inwieweit werden die Steckbriefe veröffentlicht und beworben? 
Die Steckbriefe sind momentan nicht für eine Veröffentlichung vorgesehen. Sie 
stehen ausschließlich der Verwaltung zur Werbung von Sponsoren zur Verfügung.  

4) Wie viele Interessenten haben sich bereits gemeldet und mit welchem Ergebnis? 
Bislang wurden noch keine Steckbriefe ausgegeben. Die Fertigstellung der 
Steckbriefe ist für Mitte/ Ende September vorgesehen. 

5) Gibt es weitere Interessenbekundungen hinsichtlich der Übernahme von 
Spielplatzpatenschaften? Wenn ja, für welche Spielplätze? 

Ja, es gibt inzwischen mehrere neue Interessenten.  
Interesse besteht an folgenden Spielplätzen: 

Spielplatz in der Neustädter Passage, Johannesspielplatz, Spielplatz am 
Keglerparadies (Glaucha), Thüringer Bahnhof und weitere bisher noch nicht 
spezifizierte Spielplätze (Auswahlprozess im Gange)  

 
 
 
 
Tobias Kogge 
Beigeordneter 


